



## WIESBADENER AQUARIENVEREIN AMAZONAS E.V.

Im letzten Quartal haben wir auf unseren monatlichen Stammtischen eine Bestandsaufnahme vorgenommen und versucht zu klären, wie es weitergehen kann und welche Optionen wir für den Verein haben. In kleiner Runde und bei zudem wechselnden Teilnehmern sind die Fortschritte jedoch gering, zumal wenn man sich nur einmal im Monat trifft.

Unverändert ist unser Anliegen, unsere Mitglieder mit niedringschwelligen Angeboten, wie z.B. Rundbriefen, WhatsApp-Gruppe und Aquarianerstammtischen „bei der Stange“ zu halten und wieder für den Verein zu mobilisieren. Bis zum Erscheinen dieses Heftes wird die Reihe der Aquarianerstammtische Anfang Juli ausgelaufen sein. Im August, während der Sommerferien, machen wir dann unsere obligatorische „Sommerpause“. Spötter würden sagen „Pause? Von was eigentlich?“ Und im September wollen wir dann, wenn alles klappt, wieder mit unseren monatlichen Vereinssabenden, voraussichtlich in der Alten Hafenschule, beginnen.

Bis dahin sind, wenn alles gut geht, unsere Homepage und unser Facebook-Auftritt wieder aktuell, so dass wir auf diesen Wegen wieder zeitnah informieren können.

Ansonsten haben wir uns auch dieses Jahr wieder am Verbandstag des VDA (Verband deutscher Aquarienvereine) in Lübeck beteiligt, nachdem zwei Jahre lang keiner stattfand. Nach einem Freitag, der durch formale Erfordernisse, wie Vorstandsneuwahlen und Satzungsfragen geprägt war, folgten zwei Tage mit Vorträgen, die dieses Mal zum Teil deutlich über den Tellerrand der Aquaristik geschaut haben. So wurde unter anderem von zwei universitären Forschungs-

vorhaben berichtet, die sich mit der Bedeutung von Aquarienfischen als Forschungsobjekte für die Humanmedizin und mit den Kosten und dem Nutzen eines großen Gehirns beschäftigen. Und schon sieht man seine Aquarienfische mit ganz anderen Augen. Das Schönste und Wichtigste an dem Verbandstag war jedoch die Hobbyfreunde aus ganz Deutschland, die man fast drei Jahre lang nicht mehr gesehen hatte, wieder zu sehen. Viel gab es zu erzählen.



Wir hoffen, dass mittelfristig auf unserer Homepage [www.amazonas-wiesbaden.de](http://www.amazonas-wiesbaden.de) und bei [facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden) wieder Leben einzieht und wir wieder zeitnah über Neuigkeiten aus dem Verein berichten können.

Den Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein tolles Hafenfest und einen schönen Sommer.

**Udo Gensicke**

[www.amazonas-wiesbaden.de](http://www.amazonas-wiesbaden.de)

[www.facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden)



## STORCHENGEMEINSCHAFT WIESBADEN-SCHIERSTEIN E.V.

### Neues von den Störchen...

Nach einem milden Winter haben sich schon ab Februar die ersten Paare gebildet. Allein im Bereich Schierstein sind daraus nach und nach 43 Brutpaare geworden. Pünktlich, Anfang Mai, können wir die ersten Jungstörche beobachten. Jetzt hoffen wir darauf, dass die Storcheltern genug Futter für ihren Nachwuchs finden. Besonders wichtig sind Insekten, Regenwürmer, Fische und Mäuse. Darum sind die Wiesen und Felder rund um Schierstein wichtige Biotope und unser Anliegen ist es, dass so viel wie möglich dieser Grünflächen für die Störche und alle anderen Vögel erhalten bleiben. Erfreulich ist, dass sich auf dem von uns freigeschnittenen Baumhorst drei Brutpaare niedergelassen haben. Eine „tolle Werbung“ für unsere Arbeit ist ein neues Brutpaar, welches sich direkt am Hauptwanderweg, nahe unserem Schaukasten am Hochwasserschutzdamm, niedergelassen hat. Sehr kunstfertig haben sie auf einem abgebrochenen Stamm in drei Wochen einen großartigen Horst gebaut, ca. 25 m neben der wandernden und radeln-



den Bevölkerung. Jetzt freuen wir uns auf den Tag der offenen Tür am 12. Juni, die Beringung der Störche Mitte Juni und auf unser tolles Hafenfest.

**Hubertus Krahner**

1.Vorsitzender

Bilder: **Hubertus Krahner** und

**Thomas Geiger**

[www.schiersteinerstoerche.de](http://www.schiersteinerstoerche.de)

